
Infrastrutture di trasporto - Calcio,

Champions League, Juventus, Motta: "Con

il Psv vogliamo fare una grande

prestazione"

Torino - 16 set 2024 (Prima Notizia 24) "Nuovo formato Champions? Quello di prima mi piaceva

moltissimo, ma mi piace anche questo".

“Sono orgoglioso e felice di iniziare questa bellissima competizione. Non vedo l’ora che inizi la partita, sarà

una gara tra due squadre che vogliono giocare a calcio. Vogliamo fare una grande prestazione per noi e per il

nostro pubblico”. A dirlo è il tecnico della Juventus, Thiago Motta, in conferenza stampa alla vigilia del match

contro il Psv, che si terrà domani pomeriggio, alle ore 18:45, all’Allianz Stadium di Torino. “Nel calcio conta

tutto, atteggiamento, voglia, fisico e tanti altri fattori – aggiunge Motta -. Ad Empoli abbiamo fatto una buona

prestazione non ottenendo il risultato che volevamo, ma adesso stiamo pensando alla partita di domani”. Per

quanto riguarda il nuovo formato della Champions, “quello di prima mi piaceva tantissimo, ma mi piace anche

questo. Affrontare tante squadre diverse cambia. E’ una cosa bella e stimolante, ci consente di acquisire più

competenze”. Sulla squadra olandese: “Rispettiamo molto i nostri avversari, ma pensiamo a noi e a cosa fare

in campo. Vogliamo dare continuità a quello che abbiamo fatto bene e migliorare quello che c’è da migliorare.

Siamo focalizzati sul nostro avversario e su come portare il match dalla nostra parte. Loro sono una squadra

offensiva e con grandi qualità, ma proveremo ad imporre il nostro gioco”. E su Koopmeiners: “Ci aspettiamo

da lui quello che ci aspettiamo dagli altri – dice ancora il tecnico bianconero -. Se giocherà domani sono

convinto che darà il massimo. Ha fatto un grande sforzo per arrivare qui. Insieme ai suoi compagni, che sono

anche loro molto forti, possono fare grandi cose. Come sta? Non sembra che non si sia allenato per un mese.

Si è inserito bene nel gruppo con grande disponibilità. Fisicamente lo vedo molto bene”. In queste ultime

settimane, Vlahovic è stato al centro di moltissime critiche: “Le sta vivendo bene, l’importante è accettare le

critiche e andare avanti. Continuerà a fare gol, ne sono certo. Se non prendiamo gol è anche grazie a lui e se

non facciamo gol non è solo una sua responsabilità. Deve continuare a fare quello che sta facendo per la

squadra”. Fin dove può arrivare la Juve? “Più in alto possibile, vogliamo essere competitivi con tutte le

squadre, a partire da domani. Le favorite in Champions? Dieci squadre possono vincere questa

competizione”. E, infine, per quanto riguarda i tifosi della Zebra: “Sappiamo la responsabilità che abbiamo,

questo ci dà una grande energia per fare il nostro lavoro al massimo”.

(Prima Notizia 24) Lunedì 16 Settembre 2024
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